

400 ANS DE LEADERSHIP JEUNESSE

RENÉ-ROBERT CAVELIER DE LA SALLE

VILLE NATALE / Rouen, France

RÉGION / Est et Sud

ANNÉES / 1643-1687

ÉPOQUE / Coloniale française

MOTS CLEFS

Explorateur

De La Salle a joué un rôle important dans le développement de l'Amérique. Il est arrivé en Nouvelle-France en 1667, à l'âge de 24 ans, pour y rejoindre son frère Jean à Ville-Marie (aujourd'hui Montréal). Il reçoit du seigneur, un ami de son frère, des terres à l'est de l'île. Son plus grand rêve étant de découvrir un chemin vers la Chine, il nomme ses terres La Chine, nom qui est resté jusqu'à aujourd'hui (Lachine).

En 1669, à 26 ans, il quitte Ville-Marie pour réaliser son rêve. C'est un périple éprouvant et, après quelque temps, il décide de retourner à Ville-Marie.

Un peu plus tard, soit en 1673, à l'âge de 30 ans, de La Salle part explorer la région des Grands Lacs. Il s'arrête à Cataracoui, appelé Kingston, pour y construire un fort qui donne à la Nouvelle-France un certain contrôle sur la traite de cette région. Il décide de donner le nom à ce fort, en l'honneur de ce dernier qui lui a permis de faire l'expédition.

De La Salle a effectué par la suite plusieurs expéditions qui n'ont pas été fructueuses. Il se rend au sud du continent par la voie du Mississippi. C'est d'ailleurs de La Salle que l'on attribue la découverte de ce fleuve. En arrivant à l'embouchure du Mississippi, il prend possession d'une terre qu'il nomme Louisiane.

Son dernier périple est un désastre, on l'abandonne et il tente de retourner en Nouvelle-France par la voie terrestre. Cette aventure se termine par son assassinat en mars 1687, à l'âge de 44 ans.



aujourd'hui donnera à la des fourrures de Frontenac permis de faire

expéditions qui continent par Salle que l'on